

Böhner Cup: Eine Woche Spitzentennis

TENNIS Internationale Talente schlagen beim TC Rheinstadion auf.

Wenn heute der „Böhner Cup“ auf der Anlage des TC Rheinstadion beginnt, werden wieder mehr als 400 der besten Nachwuchsspieler der höchsten Jugend-Leistungsklasse A um Pokale, Sachpreise, Preisgelder und den Titel des Düsseldorfer Stadtmeisters kämpfen. Bereits zum zwölften Mal lädt der TC Rheinstadion vom 20. bis zum 26. Juli die deutsche und internationale Tennisjugend nach Düsseldorf in den Arena-Sportpark.

„Wir freuen uns auf die kommende Turnierwoche mit vielen interessanten und hochklassigen Spielern“, sagt Turnierdirektor Ludvik Trunecek. Dass sich das Turnier auch international etabliert hat, zeigt sich an der Meldeliste: Der renommierte Trainer Steve Smith kommt mit seinem Team extra aus Florida.

Das Hauptaugenmerk der heimischen Fans gehört naturgemäß den Düsseldorfer Nachwuchshoffnungen. Beispielsweise der Vorjahressiegerin Laura Böhner (TC Rheinstadion). Die damals 13-jährige gewann die U16-Konkurrenz. Dieses Jahr wird sie in der U21 und der U18 starten. Auch ihre Vereinskollegin Milijana Scepanovic, U14-Vize-Meisterin 2014, spielt um den Titel mit. In Carolina Bulatovic (TG Nord am Lantzchen Park) und Deutschlands Spitzenspieler Henri Squire sowie Tobias Witte (beide TC Kaiserswerth) sind die Düsseldorfer stark vertreten.

Die Nachwuchsspieler werden professionell betreut, beispielsweise durch Malte Stropp, der erst kürzlich mit Dustin Brown in Wimbledon unterwegs war. „Wir laden alle Besucher herzlich ein, sich die Stars von morgen anzuschauen. Der Eintritt ist frei“, sagt Trunecek. Red